



  
stadtteilschule  
finkenwerder  
Norderschulweg 14  
21129 Hamburg  
Telefon: (040) 42 88 59-01  
Telefax: (040) 42 88 59 210  
www.sts-finkenwerder.de  
stadtteilschule-finkenwerder@bsb.hamburg.de

Hamburg, 17.02.2023

... seien Sie dabei!

Liebe Eltern,

ich mache den letzten richtigen Elternbrief auf und muss sehen, dass Sie dieser noch im alten Jahr erreicht hat. Dann wird es aber auch mal wieder Zeit mit einigen Informationen aus der Schule. Und sollte Ihnen der Abstand zu lang vorkommen oder Sie andere Anregungen haben, beginnen Sie den Elternbrief direkt aufmerksam mit dem ersten Absatz und lesen Sie diesen dann ganz genauso bis zum Ende. Da haben wir eine für die Schule erfreuliche Nachricht.

### Elternratssitzung

Am kommenden Montag findet um 18.30 Uhr die nächste Elternratssitzung statt. Dies ist Ihr Gremium, hier können Sie mitreden! Wir freuen uns immer wieder, wenn auch interessierte Eltern teilnehmen, die nicht im Elternrat sind oder Elternvertreter sind.

### Werkstattkonzert

Am Dienstag, den 28. Februar holen wir in der Woche vor den Märzferien unser Werkstattkonzert nach. In Teilen wurde ein neues Programm einstudiert, passen die Weihnachtslieder nun natürlich auch nicht mehr. Unsere Chöre sind in diesen Tagen fleißig am Üben, einzelne Schülerinnen und Schüler werden ihr musikalisches Talent auf die Bühne bringen und auch die Kolleginnen und Kollegen greifen zu den Instrumenten. Um 18.30 Uhr geht der Vorhang auf und wir würden uns sehr freuen, Sie an diesem Abend zahlreich in der Aula begrüßen zu dürfen.

### Tag der offenen Tür

Am Samstag, den 21.01. hatten wir unseren Tag der offenen Tür. Eröffnet von Chorbeiträgen in der Mensa hatten die Besucherinnen und Besucher verschiedene Möglichkeiten unsere Schule kennenzulernen. Es war eine richtig schöne Atmosphäre. An unterschiedlichen Orten und zu verschiedensten Themen wurde sich über die Stadtteilschule Finkenwerder informiert. Die Mensa mit den zentralen Informationen und dem vielfältigen Buffet der Vorstufe war stets gut gefüllt. Aber auch die weiteren Stationen von den Naturwissenschaften, über die Pausenhalle zum Thema Ganzttag, den Werkstätten bis zu den kulturellen Angeboten im Musikraum waren sehr gut besucht. Nicht zu vergessen die zahlreichen Mitmachangebote in der Kunst, der Sporthalle oder den aktuellen fünften Klassen.

### **Ganztagskonferenz**

Ein Tag ohne Schülerinnen und Schüler, nur die Kolleginnen und Kollegen sind in der Schule. Am Montag, dem 23.01. haben wir auf der pädagogischen Jahreskonferenz intensiv gearbeitet und uns mit diversen Feldern unserer Schulentwicklung vom projektorientierten Lernen über Teamstrukturen bis zur Frage der Schule im Stadtteil beschäftigt. Die Konferenz diente zum einen unserem pädagogischen Selbstverständnis und bereitet zudem den Prozess des Neubaus vor. Zu letzterem gibt es noch keine weiteren Neuigkeiten.

### **Projektwoche**

In der letzten Januarwoche hatten wir eine unserer Projektzeiten. Die Klassen hatten viel Zeit miteinander und haben sich verschiedenen Aktivitäten hingegeben. Vielfach ging es raus aus der Schule, aber auch in dieser wurde an unterschiedlichsten Inhalten gearbeitet. Einfach mal anders Lernen und für eine Woche aus der Struktur von Deutsch, Mathe und Co ausbrechen.

### **Neu im Team**

Zum Halbjahreswechsel gab es einige notwendige Lehrerwechsel. Diese wurden Ihnen von den Klassenleitungen mitgeteilt oder Sie haben von diesen über Ihren Kindern erfahren. Wir haben mit Gorch Hollederer einen Kollegen in den verdienten Ruhestand verabschiedet und auch unseren Kollegen im Vorbereitungsdienst, Tom Schwier, auf die nächste Reise verabschiedet. Herr Schwier hat sich entschieden, erst im Sommer vollständig in den Schuldienst einzusteigen – vielleicht sehen wir uns ja wieder. Um die Lücken zu schließen haben Jan Günther und Gizem Uzun einen Lehrauftrag an unserer Schule begonnen. Wir begrüßen die beiden noch einmal ganz herzlich bei uns!

### **Schweigeminute anlässlich des Erdbebens**

Wir haben heute um 11:00 Uhr den Unterricht unterbrochen und in den Klassen gemeinsam der Opfer des Erdbebens in der Türkei und in Syrien gedacht. Einige Kinder hatten bisher noch keine Schweigeminute erlebt und bei ihnen hat diese besonders große Betroffenheit ausgelöst. Bitte achten sie auf ihre Kinder, sollte das schreckliche Ereignis diese weiter beschäftigen.

### **Vorfall gestern**

Die vorletzte Nachricht ist eine unschöne. Gestern gab in der Mittagspause am Kreisel einen Vorfall, der einen Polizeieinsatz ausgelöst hat. Zu dieser Zeit waren verständlicherweise auch etliche Schülerinnen und Schüler unserer Schule vor Ort. Über den genauen Vorfall und mögliche Beteiligte, können wir keine Auskunft geben. Gleichzeitig möchten wir Ihnen aber versichern, dass wir selbstverständlich auf Sie zukommen, wenn dies in irgendeiner Weise erforderlich ist.

Liebe Eltern,

ich möchte mit der angekündigten, erfreulichen Info enden: Wir hatten eine sehr erfolgreiche Anmelderrunde. 87 Eltern haben für ihr Kind die Stadtteilschule Finkenwerder gewählt und damit starten wir seit längerer Zeit mal wieder mit vier Klassen im nächsten Jahrgang 5. Wir freuen uns sehr!

Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende und freue mich, Sie beim Konzert am 28.02. in unserer Aula zu sehen.

Herzliche Grüße



Thorben Gust